



町長回誌

No.255

町長日誌の第 255 号です。町長が日頃町民の皆さんと話し合ったことや色々な出来事を町長自ら書いたものです。町民皆さんのご意見・ご要望・ご感想をお待ちしています。

1月20日 (月曜日) PM3:10

今日は二十四節季の一つ「大寒」ですが朝から雨が降る暖かい日となりました。雪が極めて少ない令和7年の1月です。その分、寒さが厳しく真冬が続いていることから高騰する灯油の節約に苦労されているご家庭も多いと思います。ただ、除雪の回数が少ないのは何とも嬉しい限りです。

明けましておめでとうございます。本年もよろしく願いいたします。私自身穏やかな正月を自宅で迎え、4日は新成人の集い、6日は仕事始め、消防出初め式が行われ、7日月曜日からは新年度予算の町長査定が始まりました。21日にはすべての予算査定が終わり新年度の予算案が出来上がる予定です。いよいよこども園の建設事業が始まることから大型予算になりますが財源は確保できました。これまで同様に慎重な財政運営を行いながら「まちづくり」を推進してまいります。

12月20日 (金曜日)

道庁建設部、和寒町長と私で上京し、今年度の補正予算および来年度予算のお礼に本道選出国會議員を回りました。私は道路整備促進協会の会長として、和寒町長は治水砂防海岸事業促進同盟の代表として参加しました。毎年この時期には来年度予算案が閣議決定されたのを受けてあいさつ回りするのですが、今年は先の衆議院選挙により少数与党となったことから閣議決定が大幅に遅れて27日には決まるであろう？ という判断で実施しました。役目上このような活動も行っているのです。

12月30日 (月曜日)

今日で仕事納めです。これまで道庁が28日仕事納め、町村は30日というのが普通でしたが、最近では道庁と同じ正月休みを取る市町村が増えています。仕事始めは4日が6日となるので休曜日数は6日間と変わらないのですが、事務連絡が郵便からメールへと時代は変化している関係で道庁に合わせる市町村が増えています。本町は病院のみ以前から28日御用納めです。今年は土日の関係で28日御用納めのところは9連休とゆっくり休めることが出来たのではないのでしょうか？（でも、病院は発熱患者が多数来られて忙しかったようです。）

1月4日 (土曜日)

午後1時から総合センターを会場に「新成人の集い」が開催され祝辞を述べさせて頂きました。今年の新成人の出席者は23名ですが、そのうち3名が沙留の水産加工場にインドネシアから来られている技能実習生の女性です。民族衣装で参加され上手な日本語で「仕事、頑張ります！」と抱負を述べていました。今、町内には海外から150名を超える技能実習生が来られて水産業や酪農を支えてくださっています。「興部町に来てよかった！」と思ってもらえるような受け入れ環境の整備や住民との交流などを進めていきたいと思っています。

6日に病院の仕事始めを朝8時15分から行いました。事務長の話では例年になく休み中の発熱患者が多く当直の先生がとても忙しかったそうです。学校が始まり少し落ち着いていたインフルエンザなどが増える可能性もありますのでうがい・手洗いの励行をお願いします。皆様、今年も元気に参りましょう！ では、また。

お便りをいただく場合は、適当な便箋等を封筒など（使い古しのもので構いません）に入れ、封をして、役場窓口か、お知り合いの町職員にお渡し願います。町長のみ開封とし、お返事をさせていただきます。不明な点は、総務課総務係まで。TEL 82・2131です。